

Presente Sonora en la Galería Abierta del Bosque de Chapultepec

Escrito por comunicado

Viernes 22 de Julio de 2022 07:46

“Sonora, un tesoro por descubrir” es la colección de imágenes que comparte nuestro estado con el mundo



Ciudad de México; 21 de julio del 2022.- Con el fin de fortalecer la promoción turística del estado de Sonora, se inauguró la primera exposición fotográfica itinerante “Sonora, un tesoro por descubrir” en la Galería Abierta, ubicada en las rejas del Bosque de Chapultepec, la cual estará montada hasta el próximo 4 de septiembre.

En colaboración con la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, el Gobierno de Sonora montó dicha exposición, la cual consta de 58 piezas fotográficas de la autoría de 19 fotógrafas

Presente Sonora en la Galería Abierta del Bosque de Chapultepec

Escrito por comunicado

Viernes 22 de Julio de 2022 07:46

y fotógrafos sonorenses, en la que se exponen imágenes con rostros de integrantes de pueblos originarios, así como flora, fauna, cultura, historia y la belleza de muchos de los paisajes más sobresalientes de la entidad.

A través de sus tomas, las y los fotógrafos participantes han puesto a Sonora en el ojo de los residentes de la capital y viajeros nacionales e internacionales. Ellos son:

Sebastián Valdéz Gómez (The25Frame)

Daniel Fuentes Mejía

Gerardo López Gerardo (Retrato y Paisaje Sonorense)

Daniel Gallardo

Josué Alfonso Márquez Navarro

Alfonso Vásquez Bañuelos (RADA SC)

Héctor Cossio (Expedición América)

Juan Cipriano Esquer Delgado

Rodolfo Vega Littlewood

Presente Sonora en la Galería Abierta del Bosque de Chapultepec

Escrito por comunicado

Viernes 22 de Julio de 2022 07:46

Miguel Ángel Grajeda García

Beatriz Abril Landell

Fernando Iván Paz Carranza

Olivia Delgado Hernández

Luis Rodolfo Vázquez Figueroa

Carlos Ricardo Argüelles Solorio

Carlos Gabriel Núñez Sesma

María de Lourdes Pérez Gómez Gutiérrez

Fernando Salcido

Marco Guerrero Peralta (Marco Xplora)

Este conjunto de fotografías es producto de una convocatoria lanzada por el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, durante la primera semana de abril, y cuya selección estuvo a cargo de Guillermo Moreno Egurrola, Fernando Herrera Gil, Claudia Reyna Romero, Diana Reyes González, Enrique Yescas Enríquez y Blanca Marisela Moreno Cano, quienes participaron en la selección de la exposición actual, la cual tiene la intención de mostrar las bellezas de nuestro estado.

Presente Sonora en la Galería Abierta del Bosque de Chapultepec

Escrito por comunicado

Viernes 22 de Julio de 2022 07:46

La Galería Abierta en la Ciudad de México recibe, en promedio, entre ocho y diez millones de turistas al año.

Con estas iniciativas se pretende poner a nuestro estado en la mira de nuevos visitantes nacionales e internacionales, a través de una demostración de las maravillas de Sonora, para aumentar la captación de turistas durante el año, y fortalecer al turismo como un motor de desarrollo para la economía de las familias sonorenses.